

気を取られ

室蘭 対向車のライトに気を取られ

ぶつかった

車にはねられ、高齢女性死亡 近くには、「歩道橋」があった

2018年05月22日 00時37分

21日午後8時すぎ、室蘭市知利別町2丁目の道道で、近くに住む女性（78）が道路を歩いて渡っていたところ、直進してきたライトバンにはねられ死亡しました。警察はライトバンを運転していた、会社員の男性容疑者を（38）過失運転傷害の疑いで逮捕しました。容疑者は、「対向車のライトに気を取られていたところ、何かにぶつかったと気づきブレーキを踏んだ」と話し、容疑を認めているということです。警察によりますと、見通しのよい直線道路で、近くには歩道橋があるということです。

前の車に気を取られ

歩行者に気づくのが遅れた

高齢女性はねられ死亡 軽乗用車の83歳現行犯逮捕

2018/5/22(火) 12:02

22日午前6時50分頃、広島県の信号のない交差点で横断歩道を渡っていた高齢の女性が軽乗用車にはねられ死亡しました。警察は、車を運転していた男性（83）を現行犯逮捕しました。容疑者は調べに対し、「前の車に気を取られ歩行者に気づくのが遅れた」と供述し、容疑を認めているということです。

仕事のことを考えていて、

気づいたら、目の前にバイクがいた

トラックがミニバイクに追突、ミニバイクの男性死亡

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018.5.21 15:58

21日午前8時25分ごろ、栃木県の国道で、運転手の男性（20）の大型トラックが、前方を走行していた男性（72）のミニバイクに追突した。ミニバイクの男性は搬送先の病院で間もなく死亡が確認された。運転手の男性は、「仕事のことを考えていて、気づいたら目の前にバイクがいた」と話しているという。